

Basse-Goulaine. Un week-end de reprise intense pour les basketteurs



Après une pause de deux semaines durant les vacances scolaires de Noël, le BCBG va vivre un week-end de reprise intense. Samedi, il organise le tournoi de la Mie câline, pour les catégories U15 garçons et filles.

« **Nous avons arrêté les inscriptions à dix-huit équipes. La meilleure de chaque catégorie sera qualifiée pour le tournoi final en juin à Saint-Jean-de-Monts (Vendée)** », explique Olivier Errien. Le tournoi de Jeff, qui se déroulera dimanche 5 janvier, « **est reconnu dans toute la métropole, il concerne les catégories U9 et U11 masculines et féminines. Nous avons bloqué les inscriptions à quarante-cinq équipes.** » L'événement revêt chaque année un sens particulier, puisqu'il se veut un hommage en mémoire de Jean-François Maître. Celui-ci est décédé il y a dix ans, il était une figure marquante du club, dont il avait été joueur et éducateur.

Samedi 4, de 9 h à 18 h, **et dimanche 5 janvier**, de 9 h à 17 h, au gymnase de Goulaine, square de Theley, et au gymnase Henri-Michel, rue de la Poste, entrée libre.